

Kfz-Bergung

2024-06-23 10:37 von Bernhard Wagner

Am Sonntag, dem 23.06.2024 um 10:37 Uhr wurde die FF St. Radegund zu einem Einsatz gerufen, bei dem ein Auto aus ungeklärter Ursache von der Straße abgekommen war. Der Fahrer blieb glücklicherweise unverletzt und konnte sich selbstständig aus dem Fahrzeug befreien. Mit Hilfe der Seilwinde des TLFA-2000 wurde das Fahrzeug auf die Straße gezogen. Wir danken der Polizei für die reibungslose Zusammenarbeit und sind froh, dass bei diesem Vorfall niemand verletzt wurde.



